
         TOULOUSE, le 19 mars 2024 
 

Compte rendu CGT SES du CSE du 19 mars 2024 

• Approbation PV : 

Le PV du mois de Février a été approuvé à l ‘unanimité. 

 

• Effectif : 

 

 



Effectif France : 6 salariés supplémentaires pour le mois de février, soit un total à fin février de 1067 

personnes. 

Détachement : 1 personne a été renouvelé sur Villemur. 

 

• No-job : 

 

29,6 ETP France (équivalent temps plein). 

2,8 pour le Sud-Est. Temporaire et ponctuel. 

3,7  pour le SO. 

12,2  pour Toulouse. 

11  pour IDF. 

 

• Faits marquants commerciaux 
 

 



Activités Safran : 

SAE : renouvèlement du projet Customer support center. 

SLS : Le nouveau CDC H160M a été reçu avec des lots complémentaires. 

STS : renouvèlement en cours pour un plateau industrialisation pour une durée de 4 ans. 

SEP : soutien industriel sur Villemur, tarification en cours. 

SPU : en cours renouvèlement, nous sommes à nouveau remis en concurrence. 

Tech Days : sur Toulouse, entre 70 & 90 salariés attendus. 

 

Activités Airbus : 

Commercial :  la négociation ESI est réussie pour la revalorisation de la charge associée section 11/12. 

Commercial : pour la partie FTI, nous proposons un meeting présentation activités avion & hélico, avec pour 

innovation, la synergie entre ISE & SES pour 7 personnes. 

 

Autre Aéronautique : 

ARIANE : la négociation en phase finale, allant entre 31 et 38 personnes jusqu’en 2026. 

 

Autres : 

Alstom-EDC :  toujours en attente de retour du service juridique. 

Alstom ESPW5 : 1ere activité Réalité Augmentée pour le site de la rochelle (Masquage peinture) réalisée. 

 

La direction explique qu’une personne supplémentaire sera en coordination entre les services RH de 

régions.  

Une nouvelle personne sera aussi présente pour la partie juridique employée par SEP pour SES. 

 

• Information/consultation : 
 

- Projet de dématérialisation des Tickets restaurant et CESU 

La direction souhaite présenter un projet, et comment mettre en place la dématérialisation pour CESU & 

TR, mais il n’y aura pas un mix des deux. 

- Bilan commissions suivi prévoyance 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



• Approbation du règlement intérieur CSE 

 

18 votants. Le règlement intérieur du CSE a été accepté à l’unanimité. 

 

• Evolution cotisations bulletin de paye lors du passage cadres :  

 

Réponse Direction : 

Elle va regarder s’il existe une communication existante, auquel cas, refera une communication plus 

conséquente. Mr QUIGNON prend le point.  

Il existe sur Insite une présentation qui explique le bulletin de paie, mais reste un peu succincte. 

 

 

• Formation des membres de la Commission Logement : 

 
Emilie Laurens est en charge de ce point.  

Elle proposera sous peu une ou des dates (nord ou Sud ou les deux en même temps).  

• Rétention Talents & CDI :  

 

L’ensemble des CDD sont essentiellement concentrés dans la région de bordeaux. 

Il y aura toujours des CDD. Mais la volonté est de transformer les CDD en CDI si des postes sont ouverts. 

Toute fois la direction ne peut rien garantir, ni s’engager.  

Question du CSE : Peut-on identifier dans le fichier de suivi si la fin d’un CDD correspond à une embauche 

ou non ? 

La direction prend ce point. 

 

• Problème affectation des comptes ONE AD pour nouveaux embauchés 



 

La direction de sait pas donner d'avantages d’informations sur ce point. 

Remarque : Stéphane Picot remonte le fait que la DSI ne fait pas son travail en temps et en heure. 

 

• Problème lien Outlook WEB ACCESS : 

 

Ariane Groupe avait coupé l’accès vers Safran. 

Remarque d’un élu : Le problème vient de Safran car l’accès ne fonctionne plus même depuis un accès 

smartphone. La direction précise qu’elle n’est pas au courant. 

 

• Prévoir formation Harcèlement pour les nouveaux élus nommés : 

Il faut bien identifier les personnes qui seront proposées. 

• Questionnaire représentants de proximité : 

Nouvelle Question Toulouse : Pourquoi le droit d’entrée n’a pas été réévalué comme les TR ? 

Réponse : L’engagement est pris de revoir la convention RIE. 

 

• Questions diverses : 

La nouvelle Prime télétravail de 2,60 n’est pas encore prise en compte et le rattrapage n’a pas été fait. 

Réponse : La direction répond que ce retard n’est pas acceptable 

 

L’Habilitation électrique pour Vitrolles, n’est toujours pas reçue. Pour Toulouse tout est fait  

Réponse : La direction prend le point. 

 

Nouvelle Section sportive SO : Pour les maillots as-t-on le droit d’utiliser le logo Safran ? 

Réponse : La direction prend le point. 

 

 
Vos représentants CGT SES : 
 
Céline PERRIER, 
Eric HARTWEG, 
Frédéric MIRCOVICH, 
Stéphane PICOT (représentant syndical CGT auprès du CSE) 


